

Le Venezuela et l'Équateur rendent hommage à Antonio José de Sucre



Caracas, 22 mai (RHC-PL)- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodriguez et l'Ambassadeur équatorien à Caracas, Rafael Quintero, ont rendu hommage au leader indépendantiste Antonio José de Sucre.

Delcy Rodriguez et Rafael Quintero ont déposé une gerbe de fleur au monument des leaders indépendantistes de la capitale vénézuélienne, pour honorer la mémoire du Grand Maréchal d'Ayacucho, l'artisan de la victoire contre l'armée espagnole lors de la bataille de Pinchincha, à Quito.

Cela fera 193 ans le 24 mai prochain qu'Antonio José de Sucre a remporté cette bataille, qui a conduit à libérer Quito et à assurer l'indépendance de l'Équateur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56843-le-venezuela-et-lequateur-rendent-hommage-a-antonio-jose-de-sucre>



Radio Habana Cuba